

VOGUE NEWS

UN MES DE MODA EN NOTICIAS



#DESAFÍOSARTORIUS

LAS TRES VENCEDORAS

Todo esfuerzo tiene su recompensa. Y el de Lucía Carballeira, Alejandra Gimeno y Marina Tisner tiene nombre de entrenador. Si Fernando Sartorius –y su desafío– fue quien las motivó para escribir las tres cartas más inspiradoras, él será también quien culmine este reto dirigiendo su futuro plan de entrenamiento.

Marina Tisner lleva jersey de Adolfo Domínguez; *shorts* de La Perla; y *blazer* de Zara; Alejandra Gimeno, jersey de Marella; y *shorts* de La Perla; Fernando, con jersey de Zara Men; y Lucía Carballeira, con jersey de Ángel Schlessler, pantalones de Masscob y tacones de Aquazzura. Fotos: Elena Olay. Realización: Leonor Delkader. Asistente de realización: Maité Martínez. Pelo y maquillaje: Leo Pereira (Talents) para Benefit y Redken.

PERSONAL E INTRANSFERIBLE

Elaboradas con iniciales y símbolos en plata, las suyas son piezas personalizables y con un significado único para cada uno. Nuestra favorita, el inspirador colgante que Letter&U elaboró en exclusiva para los Premios Vogue Joyas (letterandyou.com).



MÁS QUE DEPORTE

El nuevo reloj *Essential Carbon*, de Suunto, no olvida el carácter deportivo de la firma, pero se desenvuelve esta vez en un ámbito más *casual*. Con correa de piel, esfera negra y diseño sobrio, está pensado tanto para hombres como mujeres (650 €). A la venta en Rabat (rabat.net).